
第1676回例会　2012.３.１　曇り　司会　大原会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名中（27名）22名　81.48％

　欠席：柴田・守屋・大家・斉藤（守）・斉藤（英）（丹羽・武市）各会員

◎ゲスト　船橋東RAC　沼崎　聖子様

◎100％以上　 鈴木　恭浩～２／23～船橋西RAC・船橋東RAC合同例会

戸澤会長

　皆様　こんにちは

　３月になりました。昨日は雪でしたが今日は暖かくなりました。

　実は先ほど６月でロータリーを退会することを届け出ました。

　理由はただ一つ。経営不振です。しばらく仕事に専念して会社を立て直したいと思います。仕事もロータ

リーも中途半端にやってきたことがこの結果になったようです。何度も仕事の危機はあったのですが、10年

ぶりの大きな危機です。

会長あいさつ
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３月誕生日会員のお祝い。岩浅宗之・鈴木恭浩 各会員 戸澤会長に「大丈夫」とエールを送る
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　売り上げは前年を上回っているのに利益が減少しています。これからは固定費の削減に励み、少しでも利

益の出る会社にしたいと思います。

　何故この時期に表明したかといいますと来期の計画に迷惑をかけないためです。６月一杯は会長としてご

迷惑をかけないようにしますのでお願いいたします。

　会員減少のこの時期に本当に申し訳ありません。いずれ復活を期していますのでよろしくお願いいたしま

す。

　会長挨拶終わります。

藤代幹事

１．船橋市国際交流協会より　イベントのお知らせ

　①　国際女性デー記念講演　講師：三井マリ子（女性政策研究家）

　　「世界一住みやすい国　ノルエーに学ぼう」

　　日　時：３月10日（土）13時30分～

　　場　所：船橋市男女共同参画センター（船橋スカイビル１Ｆ）参加：300円

　②　春の集い

　　日　時：３月17日（土）11時～14時

　　場　所：宮本公民館

　　参加費：中学生以上1,000円　小学生500円

　　※参加申し込みは国際交流協会に振り込みし、入金控えが入場券となります。

２．船橋東ローターアクトクラブより３月例会のお知らせが来ています。

　　参加者は沼崎さんまでご連絡ください。

理事会報告（３月定例）

１．「大相撲観戦例会」について

　日　時　５月10日（木）移動例会について

　場　所　両国国技館　　枡席Ｂ　４名利用：18,500円　　枡席Ｃ　４名利用：17,400円

　※　会員の希望を取り、実施するかどうか決める。

２．35周年記念事業について（岡田実行委員長）（別紙資料）

　①　招待者及び出席者人数：110名程度

　②　気仙沼南RCの参加者：４～５名を予定（卓話者含み）

　③　予算案の修正など：原案どおり実施したい。

　④　記念品について：「針なしホッチキス」1,000円

　※　クラブからの招待者について：30周年以降退会の元会長・幹事・会員に招待状を出す。

３．地区DDFによる　炊き出しの日程：　場所：

　※　対象になる被災者が地元に帰られてしまったので、この事業は中止として、地区に補助金を返金する

ことに決定。（15万円）

４．3月29日（木）の例会を夜間例会にする件（５週）

　　場　所　船橋「山田屋」　　時　間　18時30分

　　会　費　会員3,000円・クラブ負担3,000円

　　※昼間ゴルフ会　中山CC

幹 事 報 告



５．「お花見例会」について

　　日　時　４月12日（木）11時30分～　　場　所：高根寺（丹羽会員のお寺）

　　会　費　会員負担3,000円・クラブ負担3,000円（昼食は仕出し弁当）

　　※　丹羽会員に法話をお願いし、お花見・昼食とする。　 プログラム料２万円

　　※　マイクロバスの用意も検討中

６．「竹の子ほり例会」について（アクト・家族合同）

　　日　時　５月３日（木・祝）　　場　所　斉藤守会員竹林

　　予算案　（注）昨年は例会費３万円・親睦委員会費５万円・アクト委員会費３万

　　※　予算は昨年通りで承認。

　　招待者：母子ホームの方々

７．戸澤　寿史会員の今期限りでの退会について

　　業績不振の為　　※再復帰を約束し承認

◎各委員会報告

35周年記念事業実行委員会 岡田実行委員長　

　35周年記念例会の進捗状況

　　開催日時：24年６月14日（木）午後５：00開演

　　場　　所：ホテルニューオオタニ幕張

　　１．招待者及び出席者110名程度

　　２．気仙沼南RC関係者は、小野寺会長・卓話者の吉越会員・鹿折小学校小野寺校長以下数名を見込ん

でいます。

　　３．予算について、登録料はロータリアン関係者１人１万円・家族・アクト関係者を5,000円の範囲で

カバーしたい。

　　４．記念品は、１人1,000以内で、鈴木会長エレクト提案の針なしホチキスを予定。

　　５．４月上旬に、記念例会の案内状を発送予定です。

　　６．本日、例会終了後に会場ホテル関係者と打ち合わせを致します。　 以上

３月　三つのお祝い

　会員誕生日 　斉藤英明（８日）　 鈴木恭浩（11日）　岩浅宗之（19日）

　奥様誕生日 　山口幸子（24日）　重田里子（19日）

　結婚記念日 　大久保会員（７日）岩浅会員（26日）　重田会員（９日）

　ホワイトデー　高橋会員

　本日の卓話

　　「世界ローターアクト週間にちなんで」　

 佐々木地区アクト委員　　

　新入会員も居られますので、改めてローターアクトについて話をします。

　【ローターアクト】とは、18歳から30歳までの若者によって構成され、奉仕活動そのものに目的があるの

でなく、奉仕活動を通じて会員一人ひとりの指導力の開発と市民精神の育成を狙っています。次世代の指導

者の育成でロータリークラブが後援する新世代の組織であります。

　提唱クラブの真の「奉仕パートナー」であり、ロータリーの家族の重要な一員でもあります。　 　　　　

 （2790地区協議会（2011～2012）ローターアクト委員長　大倉崇　引用）



　今年度は、お互いの例会・行事への参加と35周年を見据えた合同奉仕プロジェクトの実施です。最も重要

な会員増強の取り組みは、新入会員数が、卒業会員を下回る事態が、数年続き近隣のローターアクトクラブ

を、含め会員減少が著しく次年度の役員構成に苦慮する事態です。

　会員の皆様には、アクト会員の入会勧奨にご協力をお願いします。（一部省略）

　以下関連報告として掲載します。（週報担当者）

船橋東ローターアクト沼崎会長より

　「本年度の活動経過報告」

　「みなさん、こんにちは」船橋東ローターアクトクラブ今年度会長の沼崎です。日頃より当クラブの活動

にご支援いただき、誠にありがとうございます。

　本日は、このようにお話しする時間をいただき、ありがとうございます。

　まず始めに、今年度の活動内容について少しお話させていただきます。今年度は大きく３つのテーマに分

けられます。

　１．地域関係：市民まつりへの出店、商店街振興組合会長の卓話

　２．海関係：みなと祭りのお手伝い、習志野中央RAC合同フォーラムの開催（４月28日）

　３．医療・福祉関係：日本赤十字血液センター長の卓話を通じて、ロータリークラブと献血の呼びかけ活

動をし、母子ホーム施設長の卓話と船橋市立療センターで、ドクターカーについて説明を受けました。特

に、医療・福祉関係は、元々私が興味を持っていた分野で、大変勉強になりました。ローターアクトに

所属していなかったら、これらの講師の方々と身近にお話しする機会はなかったと思うと、本当に大変

貴重な体験をさせていただいていると感じています。また、同じような職種についている友人なども興

味のある分野なので、例会に誘いやすくなりました。

　現在、クラブの実働会員が４名のため、講師の方にお越しいただいているにも関わらず、出席者が少なく、

申し訳なく思うことがあります。そこで、ロータリーのみなさんに理事会や例会のご出席をお願いしたいと

思います。以下、私が考えるメリットを述べたいと思います。

　①　例会の場が引き締まる

　　　オブザーバーに声をかけて人数を増やす努力もしておりますが、やはりロータリーの皆さんにご出席

いただきますと、その場が引き締まります。アクトもいい意味で緊張感をもって会に臨むことができま

す。

　②　ロータリークラブとアクトの情報交換が密になる

　　　例会やイベントを実施後、ロータリーさんから「もっとこうしたらよかったのでは？」というアドバ

イスをお持ちの方もいらっしゃると思います。お目にかかる機会が増えれば、企画などの段階でご相談

させていただくことができると思っています。アクトとしても、もっとロータリークラブを身近に知り、

一緒に活動する機会を増やしたいと考えています。

　　そしてみなさんが「若い人に入ってもらいたい」と思ってくださるようなクラブになっていけたらいい

と思っていますので、どうかお察し願えれば嬉しく思います。

　　今年度も残り４ヶ月となりました。会長としては、至らない点は多々あるかと思いますが、どうぞよろ

しくお願い致します。

　次週予告　「私の履歴書」守谷会員



・妻の誕生祝いを戴きまして、ありがとうございます。 武市　弘

・ローターアクトを宜しく。 佐々木　光博

・アクト月間に因んだ卓話、佐々木さんありがとうございました。最近は小学・中学あたりでは、男番長で

はなく、女番長の時代だそうです。 山口　習明

・佐々木会員、ローターアクトへの変わらない愛情を持ち続けて貴方は偉い！アクトの灯は消さないように

支援しましょう！ 相澤　友夫

・佐々木さん、もっとアクトを増強しましょう。アクト会員を増やすにはどうすれば良いかが課題です。

 岡田　敏男

・まだまだ勉強不足ですので、皆さんよろしくお願い致します。 重田　裕嗣

・ホワイトデーの贈りものをいただきありがとうございます。 高橋　純代

・記念日などありがとうございました。　  重田　裕嗣

・妻の誕生祝いをいただき、ありがとうございます。もう63歳になりボロボロです。配偶者として反省しき

りです。 山口　習明

・誕生祝いを頂いてアラフォーからアラフィフへの折り返しの45歳になってしまいました。ありがとうご

ざいます。 鈴木　恭浩

・54回目の結婚記念日を迎えることができました。これも皆様のお陰です。先週富士高原倫理教育セン

ターから妻へザンゲの手紙をだしました。 大久保　忠男

・誕生祝い（68歳）と結婚祝いを頂戴いたしありがとうございました。 岩浅　宗之

・戸澤さん、まだまだこれからですよ。父は私にいつも「最悪の時は最良と思え、最良の時は最悪と思え」

といつも私にさとしていました。頑張れ！　頑張れる！　 織戸　豊

・戸澤会長の挨拶を聞いてビックリしました。貴方なら必ず再建出来る！捲土重来を期して再び会えること

を祈念致します。 相澤　友夫

・戸澤会長、今後もご指導お願いします。早々の復帰をお待ちしています。 鈴木　崇

・戸澤さん、人生山あり・谷あり、まだまだこれからの再起を期待しております。 金子　研一

　 ３月１日   ￥ 54,000　　累計 ￥ 990,983　今週のニコニコ BOX

３月８日　「私の履歴書」 守屋会員

　　15日　卓話「今の子供たち」

 中山学園副理事長　三雲葉子様

　　22日　未　定 

　　29日　夜間例会 18時30分『山田屋』

　　　　　 ※昼間はゴルフ会コンペ

　

週報今週の担当　　　山　﨑

３月のプ ログ ラム


